

HT 11, 3, 23

## 14 LESERFORUM

### „Hessental nicht teilen“

#### Zur Schulsituation in Hessental

Endlich werden Pläne zum Bau der neuen Grundschule in Hessental im Bau- und Planungsausschuss vorgestellt. Wie das HT berichtet, soll das Quartier Sonnenrain dem Schulbezirk Kreuzäckersiedlung zugeordnet werden. Aus sozialen und integrativen Gründen finde ich diese Teilung Hessentals nicht sehr glücklich. Der Platz gegenüber der Molkerei bietet Platz genug für fünfzügige Klassen. Vielleicht könnte an dem multikulturellen Ort auch ein Therapiezentrum mit Psychologen, Sozialarbeitern und Ergotherapeuten entstehen. Dann sind die Architekten gefragt, die den Bau kindgerecht gestalten. Zum Radweg: Ich sehe schon lange Schlangen von Autos entnervt den Radfahrern folgend, gefährliche Überholmanöver inklusive. Liebe Verwaltung, bitte entscheiden Sie dies mit dem gewählten Gremium und machen Sie keine Alleingänge.

*Barbara Liewald  
Schwäbisch Hall*